



GETTY IMAGES, JULIA GODDARD/la trompeta

Los izquierdistas estadounidenses recurren a las armas

- Andrew Müller
- [4/11/2025](#)

Estados Unidos se precipita hacia una guerra civil mientras los izquierdistas radicales se abastecen de armas y municiones.

Durante años, los izquierdistas estadounidenses se han burlado de la Segunda Enmienda y han pedido restricciones draconianas al control de armas. Sin embargo, el asesinato de Charlie Kirk parece haber marcado un punto de inflexión en la sociedad estadounidense. Después de que un homosexual de 22 años disparara a Kirk, los izquierdistas radicales de todo el país lo celebraron abiertamente.

- Como comentaba ayer el *American Spectator*, “la izquierda pos-Floyd se ha convencido a sí misma de que lucha por sobrevivir. Cuestionar sus dogmas es amenazar su existencia. Por eso la disidencia dentro de las filas se castiga con brutalidad medieval. Pero algo más peligroso está ocurriendo en estos momentos: la ideología está mutando en insurgencia. La izquierda ha descubierto que le gusta el olor a pólvora”.

Desde ANTIFA hasta los tiradores trans, pasando por los clubes del rifle arco iris, los izquierdistas radicales están comprando armas, practicando su puntería y preparándose para una revolución al estilo bolchevique.

- Se espera que la protesta “Trump debe irse” que tendrá lugar mañana en Washington, D. C. reúna a 20.000 personas. Las protestas son un derecho estadounidense, pero a medida que los izquierdistas radicales se han vuelto más amenazantes y violentos, los lemas “No a los reyes” y “Trump debe irse” han adquirido un doble significado. Algunas celebridades, podcasters y otras voces lo dicen abiertamente: el presidente Trump y otros conservadores deberían ser asesinados.
- Una nueva encuesta de Politico y Public First revela que el 55% de los estadounidenses cree que la violencia política aumentará, y el 24% cree realmente que la violencia política *debería* aumentar.

Estos puntos de vista muestran que la confianza en la democracia se está resquebrajando a medida que un número creciente de personas apoya a asesinos como Tyler Robinson, que mató a Charlie Kirk, y Thomas Crooks, que intentó matar a Donald Trump.

Una profecía de Ezequiel 5:12 revela que *un tercio* de la población del Israel del tiempo del fin, principalmente estadounidenses y británicos, morirá de “pestilencia”. Esto equivale a más de 100 millones de muertes derivadas de la guerra civil, los disturbios, los conflictos bélicos y la hambruna en EE UU, 10 veces más que en la Revolución bolchevique, la guerra civil más sangrienta de la historia.

El socialismo está cobrando fuerza y oscuras intenciones. Los izquierdistas estadounidenses lo califican de socialismo

democrático, pero comparte el mismo propósito inmediato que el socialismo dictatorial: derrocar la república constitucional, incluso mediante la violencia, si fuera necesario.

La profecía bíblica muestra que las grandes bendiciones de Estados Unidos serán arrebatadas, no sólo porque los socialistas superaron a los conservadores o incluso por amenazas y violencia, sino porque el pueblo estadounidense se ha alejado de Dios. Esto ha abierto la puerta al socialismo, al comunismo, a la insurgencia y a muchos otros ataques inspirados por fuerzas satánicas.

Para aprender más sobre la naturaleza violenta de la izquierda estadounidense, lea [Bolcheviques estadounidenses](#).